

Nacho Álvarez (et al.)

Ajuste y salario. Las consecuencias del neoliberalismo en América Latina y Estados Unidos

Fondo de Cultura Económica México D.F. 244

Albert Recio Andreu

Un grupo de jóvenes economistas críticos realizan un análisis detallado de diversos procesos de ajuste diseñados al calor de la ideología neoliberal, y en su mayor parte forzados desde el Fondo Monetario Internacional. A parte de constituir un buen recopilatorio de los desastres a los que han conducido estas políticas y de los intereses de clase que subyacen a los mismos, es también un aviso para navegantes. Del tipo de amenazas que podemos afrontar al calor de la crisis económica actual. Estamos avisados.

6 2009